

## Rückblick: Radtour

Die zuletzt angebotene Radtour im Juli wurde gut angenommen. Freudig ging es los bis zum Horster Grashaus, wo eine Stärkung auf uns wartete. Der jüngste Teilnehmer der Fahrradtour war unser kleiner Fiete Beutz.



## Ihr Lieben,

eine spannende Zeit liegt vor uns. Der lange erwartete Baubeginn an und in unserer Kirche steht bevor, sodass ich auf diesem Wege die Möglichkeit nutzen möchte, Euch ein paar grundlegende Informationen mitzuteilen.

Den letzten Gottesdienst vor Baubeginn werden wir am **Sonntag, dem 8. September**, in unserer Kirche feiern, welcher musikalisch von den Musikerinnen und Musikern von »Faktor G« umrahmt wird. Am Tag zuvor dürfen wir uns auf ein großartiges Konzert mit ihnen freuen. Unter dem Titel »Mit allem, was ich bin« musizieren Jugendliche mit und ohne Behinderung gemeinsam und werden uns mit Ihrer Freude begeistern.

Im Anschluss an den Gottesdienst am 8. September werden alle Dinge, die auch künftig für unsere Gottesdienste und das Gemeindeleben notwendig sind, aus der Kirche



geholt und nach **St. Peter in der Schellingstraße 11a** gebracht. Dort dürfen wir als Gemeinde über die gesamte Bauzeit ein vorübergehendes Zuhause haben und unsere Gottesdienste feiern. Auch die Musikproben werden dort stattfinden. Wichtig ist, dass spätestens bis zu dem o.g. Datum alle persönlichen Dinge und Wertgegenstände nach Hause mitgenommen werden. Mit Beginn der

Bauphase haben neben meiner Person nur noch unser Vorstehervertreter Priester Junge und zwei Brüder, die ich um die Begleitung des Umbaus gebeten habe, Zugang zu unserer Kirche an der Salzastraße. Dies sind PR i.R. Gerhard Goegies und unser Diakon Matthias Vogel.

**Wichtig:** Der Architekt weist darauf hin, dass niemand ohne Abstimmung mit mir das Gebäude betreten darf – auch nicht Geschwister, die über einen Kirchenschlüssel

verfügen. Sicherlich habt Ihr Verständnis dafür, dass dies versicherungstechnische Gründe hat, auf die ich nicht weiter eingehen muss.

Ich bin dem lieben Gott sehr dankbar, dass wir als Gemeinde zusammenbleiben können und über die gesamte Bauzeit an einem Ort, der katholischen Kirche St. Peter, Gottesdienste feiern dürfen. Wir werden viele Erlebnisse miteinander teilen, manche neue Erfahrungen sammeln (z. B. in der kälteren Jahreszeit die Gottesdienste mit Pullover und Jacke erleben) und sicherlich auch kleine Herausforderungen meistern. Ich bitte Euch, diese Zeit als eine besondere Zeit des Miteinanders anzugehen, in der wir füreinander Verständnis aufbringen und versuchen, es uns so schön wie möglich, zu machen.

In großer Vorfreude auf die nächsten Monate grüße ich Euch sehr herzlich. Gleichzeitig freue ich mich umso mehr auf den Jahresbeginn 2020, wo wir (wenn alle baulichen Dinge im Zeitplan abgeschlossen sind) unsere Kirche an der Salzastraße mit einem großen Fest wieder mit Leben füllen werden.

Euer Eike Rosentreter

## Ausblick: Stadtrundfahrt Wilhelmshaven

Der Seniorenausflug »Stadtrundfahrt Wilhelmshaven« findet am Donnerstag, dem 12. September statt. Treffpunkt ist um 14.30 Uhr an der Gaststätte »Antonslust«.

## Termine & Ausblick

Sonntag, 1. September	Gemeinde-Sommerfest auf dem Gemeinschaftsplatz Rüstiersiel (Beginn: 14 Uhr)
Samstag, 7. September	Konzert mit »Faktor G« (Beginn: 17 Uhr)
Sonntag, 8. September	Letzter Gottesdienst vor Baubeginn
Sonntag, 8. September	Vortrag von Bischof Beutz im Küstenmuseum: »WHV glaubt« (Beginn: 15 Uhr)
Sonntag, 6. Oktober	Erntedank-Gottesdienst mit Apostel Schulz
Mittwoch, 30. Oktober	Gottesdienst mit Bezirksapostel Krause